

Balonmanista cubano Pedro Valdés condena las acciones de racismo



La Habana, 9 jun (PL) El balonmanista cubano Pedro Valdés condenó en Portugal las acciones de racismo a nivel mundial, al participar de la iniciativa en redes sociales de varios jugadores de la Liga Andebol de repudiar el maltrato y la desigualdad.

Valdés, quien desde hace cinco años ve acción en el torneo de clubes de Portugal, alzó su voz en repudio a las manifestaciones de odio y discriminación hacia las personas negras, al señalar la desagradable muerte de George Floyd en Estados Unidos.

Según manifestó a Prensa Latina, jugadores destacados del circuito profesional del balonmano portugués se unieron en un material audiovisual difundido en Facebook, Twitter e Instagram, para expresar su rechazo a la opresión, la intolerancia y la exclusión.

El video, de apenas 24 segundos de duración y publicado por el sitio especializado en balonmano 7 Metros, reúne a exponentes de Brasil, Cabo Verde, Cuba y Portugal, quienes dicen no al racismo y enarbolan la frase 'Todas las vidas importan'.

Capitán de la selección cubana de balonmano, Valdés criticó sucesos de esta naturaleza en pleno siglo XXI, pues en su opinión el color de piel no define el tratamiento hacia las personas, 'todos somos iguales y debemos querernos'.

El jugador lateral izquierdo, monarca con el Sporting en la temporada 2017-2018, aprovechó el diálogo con Prensa Latina para destacar la atención brindada por parte de los entrenadores del elenco portugués y de los federativos cubanos durante estos meses de cuarentena debido a la pandemia de la Covid-19.

A la espera del inicio de la competición, el balonmanista cubano ya retomó los entrenamientos en el gimnasio tras la apertura gradual en la nación, bajo medidas higiénicas-sanitarias y acompañado por un preparador.

El dorsal número dos del Sporting significó lo valioso de estos años de juego en la Andebol, desde su paso por el Artística Avanca entre 2015 y el 2017 hasta las tres últimas temporadas con el elenco verde y blanco, para registrar marca de 744 goles en casi 200 partidos oficiales.

'Desde el inicio en Portugal he sido un jugador en crecimiento año tras año, con un mayor desarrollo técnico-táctico y mejores opciones dentro de la cancha, para aportar luego al desempeño de la selección nacional', subrayó.

Titular centroamericano de Barranquilla 2018, el internacional con el conjunto de la mayor de las Antillas desde 2013 comentó lo beneficioso de las contrataciones en el deporte, aunque reconoció la necesidad de más organización y la falta de topes a la hora de enfrentar un evento.

Lejos del cariño de su madre y de las travesuras de su pequeña hija, Pedro Valdés vence el confinamiento en Portugal y a razón de entrega y sacrificio alista una campaña en busca de nuevos éxitos para el club Sporting y la selección nacional de Cuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/225195-balonmanista-cubano-pedro-valdes-condena-las-acciones-de-racismo>



Radio Habana Cuba